

Laura Menéndez /Rocío Calderón /Madrid

CCOO lanza un mensaje de **tranquilidad** pero no de pasividad ante la **adquisición** de **Opel** por el

Grupo PSA

. Durante una rueda de prensa que ha tenido lugar en la sede de CCOO en Madrid, los representantes del sindicato explicaron que la compra ha abierto un

periodo de incertidumbre

, pero también supone

una oportunidad

para impulsar las tres plantas involucradas, la de Opel en

Figueruelas

(Aragón) y las dos de PSA en

Vigo

y

Villaverde

(Madrid), así como para que el sector de componentes también se beneficie de este proceso.

